
各部会報告

本年度、当部会では地域の皆さん

が交流出来る様々な事業をしました。

事業によっては、地域に偏りがありま

したが大半の事業は広く多くの皆さん

の参加が得られたと思っています。

悪天候により開催できなかった事業

もありましたが、一年を通して部会

員以外の人にもスタッフとして設営

側に加わって頂きました事に感謝を

しています。

来年以降も自治振興会の活動は続き

ますし、続けて行かなくてはなりません。
一人でも多くの人が関わり、より活気

のある地域になる事を期待します。

保健体育文化福祉部会部会長

古谷陽司
徳川家康が歩いたとされる神山からの「伊賀越え」

今年度の広報啓発部会は、10月から12月に計9回のパソコン教室を開催しました。神山と江田

の多くの皆さんに参加をいただき、夜遅くまで受講いただきました。受講後のアンケートからは、

次回の開催を待ち望んでいただくお声もいただいています。

また、年末からは、ホームページを開設し、地域情報をいち早くお知らせをしています。ホーム

ページは、皆さんの情報発信の拠点です。自分たちの活動を広くお知らせしたい、イベント参加を

呼びかけたいなど、皆さんからの投稿をお待ちしています。

広報啓発部会　部会長　岡村　学

◎パソコン教室参加者から寄せられた感想ぬ

●以前から希望していた講習に、参加できてとても良かったです。初心者で解らない事ばかりですが、家庭でも少しずつパ

ソコンが操作できるようになりました。先生方夜遅くまで有難うございました。引き続き、講習があると良いですね。（夏頃に）

●初めてパソコン講習でした。マウスの操作も難しく、もう一度、初心者向け講習を受けたいと思います。高齢で、覚え

が悪く、何かとご迷惑を掛けましたが、いつも親切に、やさしく御指導して頂き感謝しております。大変難しかったで

すが、楽しく学ばせていただけました。この機会を与えて下さった先生方、スタッフの皆様、有難うございました。

●有難うございました。これからは、子供達に「ヘルプ！」って言わなくて済みそうです。

●何度も同じことを、繰り返し繰り返し教えていただけるような、高齢者を対象にした講習会を開いて欲しいです。

●最初から最後まで本当にお世話になりました。

●今後も、講習会を続けて欲しい。受講料が無料でなくても、安い講習会をお願いします。

●間違った操作の解決方法など教えて欲しかった。
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●今まで、自己流で使っていましたので、基礎の理解が無く、「ハツ」

と気づかされる事が多くあり、パソコンの奥深さがわかりました。

楽しい講習会で、最後まで学べてよかったです。

○自分でセッティングすることで、マウスやコンセントの繋ぎ方も

学習できて良かった。

○次回は、エクセルを教えて欲しい。

神l小江Mだより


